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Все мы прекрасно помним, как 5 июня представители средств массовой информации
Горловки совместно с городским головой Евгением Клепом и его заместителем Вадимом
Исаковым занимались озеленением города, высаживая барбарисы на, так называемой,
«Аллее журналистов», расположившейся по улице Пушкинской. По информации,
предоставленной пресс-службой мэра, было посажено 120 кустов экзотического
растения.      
  Давайте вместе посмотрим, как выглядит это место сегодня и что изменилось за 50
дней с момента создания «Аллеи журналистов».

Начнем с хорошего – была установлена глыба с цитатой из Библии, символизирующая
крепость и первоочередность слова. Далее вдоль дороги частично установили
металлическое ограждение для защиты прохожих от ДТП, ну и заодно защитили «юную
поросль» от любителей парковать транспортные средства на газонах.  
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  На этом хорошее заканчивается, начинается ряд «животрепещущих» вопросов.  
  Во-первых, если честно, язык не поворачивается назвать это место аллеей, ибо данное
понятие означает нечто другое. Алле́я (фр. allée, aller — идти) — дорога, пешеходная
или проезжая (обычно в парке, саду, иногда вне их), обсаженная по обеим сторонам
деревьями, иногда в сочетании с кустарниками. Заметьте, именно по обеим сторонам...
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            Для увеличения нажмите на изображение          Во-вторых, не поленившись, мы пересчитали все чахлые кустики и были неприятноудивлены: из 120 заявленных в наличии только 86. Часть кустов исчезла в неизвестномнаправлении (ох уж этот славянский менталитет), а часть была поломана или убрана,так как просто-напросто засохла. Кстати о засохших растениях, из 86 кустарниковтолько 33 более-менее «живые», да и то десяток из них уже через неделю-другую«прикажет долго жить». Остальные 53!!! можно смело списывать со счета – не радоватьим больше глаза горловчан своей красотой, плодами и необычными красными листьями.И это при том, что барбарис может довольствоваться довольно бедной почвой, этодостаточно жароустойчивое и морозостойкое растение. Вот только доживет ли оно унас до зимы, вопрос весьма спорный.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          В-третьих, обратите внимание, в каком состоянии почва, на которой растут барбарисыи прилегающий газон. Земля, очевидно, «видела» воду только лишь в первые днивысадки кустарника, а также во время немногочисленных дождей. На газоне полносорняков, пырея и амброзии, соседствующих с мусором, бумажками, бутылками, битымстеклом и окурками от сигарет.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Подведем итог. Для чего нужен был этот «благородный» жест? Кто должен былухаживать за этими растениями? Быть может, управленцы думали, что поливать,убирать мусор, отгонять автомобилистов и «садоводов–любителей» должны самижурналисты? Тогда почему возле здания городского совета чисто и красиво, а газоны иклумбы в надлежащем состоянии - подстрижены и политы? Это ведь не труд «сильныхмира сего», а дело рук работников коммунальных служб. Кому, кроме самого мэра, быланужна эта акция? Ответ очевиден – никому! Даже тем, кто был готов «грудью лечь наамбразуру» во имя «благого дела».            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Хочу внести ясность - я не против озеленения города, не против добрых дел, благихнамерений и благородных поступков, а также не являюсь оппозицией к действующейвласти - я против ненужной показухи и откровенного PR, и это, к сожалению, уже непервый случай.            

            Для увеличения нажмите на изображение          Аллея журналистов. Ожидания и реальность.    В общем, хотели как лучше, а вышло как всегда: посадили, засветились, а там, какговорится, «хоть трава не расти», хотя, по-моему, только она там и растет.     Антон Дерюгин, "Горловский Медиа Портал"
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